
町民の声内容【８月２１日】 

 

【タイトル】 

八頭町内の保育所の感染対策について 

 

【コメント】 

・普段マスクしているのは子供達だけ。保育士は保護者と接する玄関でも、どこでもマスク

していない。通勤の際もマスクをしていない。 

・先日の町内の学童でコロナが出た日から急にマスクをし始めた。次はいつマスクをしなく

なるのか不安。出てからマスク、出てないからしない、では対策になっていない。 

・保育士にワクチン接種は優先的にしているのか。 

・ワクチンをしていてもマスクは対策として有効であると言われているため、保育士にも普

段からマスクをして欲しい。 

・園長だけが感染対策を決めているのか？保育士は感染対策の専門家ではない。現場に任せ

ず、八頭町として感染対策をして欲しい。 

・八頭町として放送などでマスクをと言っているが、保育士はしなくてもいいのか。 

・保育士にも家族がおり、市内など各所へ勤務や通学していると思う。どこで感染するか分

からないのに保育士がマスクをしないのはおかしい。 

・八頭町の他の保育園はマスクをしているのか。 

・他の保育園はマスクをして保育しているなら、特定の保育所だけマスクができないのはな

ぜか。 

・保護者として子供を守りたい気持ちがもちろん１番だが、保育士さんも子供(私達家族)か

らうつされる可能性もあるため、マスクをして少しでもリスクを減らして欲しい。 

・とにかく、その場の対策でなく、一貫して対策をして欲しいです。 

 

保育士の皆さんの保育の姿勢にはいつもとても感謝しています。お互いに健康に過ごせる

よう、何卒よろしくお願いいたします。 


